

Ministerio de Defensa recibió cuatro veces más presupuesto que el de Alimentación

Autor Administrator

Tuesday, 07 de June de 2016

Modificado el Monday, 06 de June de 2016

Predomina secretismo sobre gastos de las Fuerzas Armadas

En 2014 la ONG Transparencia Internacional puso a Venezuela entre los países con una alta vulnerabilidad para casos de corrupción en el ámbito militar.

Según reseñó Sofía Nederr en El Nacional, la información se derivó del Índice Anticorrupción del Sector Defensa en Gobiernos, en el que se destacó la falta de controles previos y posteriores a la Fuerza Armada Nacional Bolivariana y el secretismo alrededor de la amplia lista de compra de armamento iniciada por Hugo Chávez y seguida por el presidente Nicolás Maduro.

El fin de semana del 21 y 22 de mayo la FANB desplegó 520.000 combatientes en el ejercicio militar Independencia II-2016, en el que exhibió su poder de fuego ante amenazas internas y externas. Se calcula que en esas maniobras el Ejecutivo gastó entre 20 millones y 26 millones de dólares. Sin embargo, desde hace 16 años ni Chávez ni Maduro han informado con precisión sobre el costo de los equipos y sistemas que maneja el conglomerado castrense, al que se le ha anexado la Milicia. La única fuente de información sobre los recursos con los que cuenta el Ministerio de Defensa proviene del Presupuesto de la Nación para 2016 en el cual se indica que este año se le asignaron 85,3 millardos de bolívares; es decir 4 veces más que el monto destinado al Ministerio de Alimentación, que recibió 21,4 millardos de bolívares.

<http://www.descifrado.com/ministerio-de-defensa-recibio-cuatro-veces-mas-presupuesto-que-el-de-alimentacion/>